

Favoriten marschieren im Gleichschritt



Auch Emma Müller aus Tübingen und der Lette Arturs Zagars wurden ihrer Favoritenrolle gerecht. Emma Müller from Tübingen and Latvian Arturs Zagars also lived up to their role as favorites.

Bei den Tennis-Europe-Turnieren dominieren weiter die Debütanten: Die kleine Israeli Dan Brand, mit einer Wild Card ins Feld der 14-Jährigen gekommen, machte mit dem Regensburger Mikail Modali beim 6:0, 6:1 kurzen Prozess. Auch die Stuttgarterin Emmy Müller hatte bei ihrem zweiten Match auf der Tennis-Europe-Tour beim 7:6, 6:4 gegen Annika Feifer (TC Lichtenwald) nur im ersten Durchgang etwas Probleme und trifft heute im Viertelfinale auf die starke Iranerin Shanay Biouk, die beim 6:2, 7:6 gegen Lia Scalabrino vor allem im zweiten Satz kämpfen musste. Einen starken Eindruck hinterließ auch die kleine Türkin Duru Arslan, die Jana Stepanenko mit 6:2, 6:0 zurück nach Ehingen schickte.



Stark Eindruck: Duru Arslan
Strong impression: Duru Arslan

Favorites In Step

Debutants continue to dominate at the European tennis tournaments: The small Israeli Dan Brand, who entered the field of 14-year-olds with a wild card, made short work of Mikail Modali from Regensburg, 6-0, 6-1. Emmy Müller (Stuttgart) also had some problems in her second match on the European Tennis Tour, beating Annika Feifer 7-6, 6-4, only in the first set. Today she will meet the strong Iranian Shanay Biouk in the quarterfinals, who had to fight especially in the second set against Lia Scalabrino 6-2, 7-6. A strong impression was also left by the small Turkish Duru Arslan.



Visit us on Facebook

BAUBLIES JUGENDCUP

DAILY NEWS

Donnerstag, 10. August 2023



Siller plaudert

So richtig warm war es auch nicht, als der ehemalige Kult-Talker Stefan Siller mit Kim Renkema, der Chefin des Deutschen Volleyballmeisters Allianz MTV Stuttgart sowie der früheren Weltklasse-Turnerin Kim Bui und Erwin Staudt, dem letzten Meister-Präsidenten des Fußball-Bundesligisten VfB Stuttgart über Gott und die Welt plauderte. Aber die Interviews ließen die niedrigen Temperaturen ebenso vergessen wie der kurze Regenschauer, der während des Gesprächs mit der niederländischen Volleyball-Ikone nieder ging.

Heute entführt das Sophisticated Orchestra das Auditorium zurück in die Zeit von Hot Jazz und Swing. Zu allen Veranstaltungen sind selbstverständlich auch die Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Baublies Jugend Cup sowie ihre Coaches und Eltern eingeladen. Star-Koch Peter Bissinger sorgt wie immer für beste Verpflegung.

Siller Talks

It wasn't really warm when former cult talker Stefan Siller chatted with Kim Renkema, the boss of German volleyball champion Allianz MTV Stuttgart, as well as former world-class gymnast Kim Bui and and Erwin Staudt, the last champion president of Bundesliga football team VfB Stuttgart, about God and the world. But the interviews made the low temperatures as forgettable as the short rain shower that came down during the conversation with the Dutch volleyball icon.

Today, the Sophisticated Orchestra takes the auditorium back to the days of hot jazz and swing. Of course, the participants of the Baublies Jugend Cup as well as their coaches and parents are invited to all events. As always, star chef Peter Bissinger will provide the best catering.

@JugendCupRR



Cover Girl siegt im Buddy Battle



Valentina Steiner kämpfte sich nach verlorenem ersten Satz zurück und gewann gegen ihre Doppelpartnerin Victoria Pohle, die darüber nicht wirklich amüsiert wirkt./ Valentina Steiner fought her way back after losing the first set and won against her doubles partner Victoria Pohle, who doesn't really seem amused about it.

Am Dienstag noch im siebten Tennis-Himmel, gestern am Boden zerstört: Victoria Pohle (TEC Waldau Stuttgart) verlor nach ihrem Überraschungssieg gegen die top gesetzte Serbin Darja Svidjonkova gegen ihre Freundin, Doppel-Partnerin und Clubkameradin Valentina Steiner 6:3, 3:6, 1:6. Steiner, unter anderem das Cover-Girl des Turnier-Magazins und somit gewissermaßen das diesjährige Gesicht eines der weltbesten Tennis-Jugendturniere, trifft jetzt auf die Italienerin Noemi Maines, die gegen die favorisierte Tschechin Barbora Michalkova überraschend klar 6:3, 6:2 gewann.

Nach dem Match war Victoria Pohle entsprechend enttäuscht. „Ihr Akku war einfach leer“, analysierte ihre Mutter Dagmar, einst selbst eine sehr gute Spielerin.

Bei den Jungs des U18-Wettbewerbs siegte der Schweizer Henry Bennet von



den Old Boys Basel (Foto links) gegen den Polen Bruno Kokot (6:7, 6:2, 6:2), der Mitte des zweiten Satzes eine Kontaktlinse verlor und danach sichtlich gehandicapt war. Bennet überzeugte wie sein berühmter Clubkamerad Roger Federer („leider habe ich Roger noch nie im Club gesehen“) mit einer astrein geschlagenen einhändigen Rückhand.

Ausgeschieden ist Publikumsliebling Jamie Mackenzie. Der kürzlich eingebürgerte rothaarige „Kiwi“ verpasste es gegen den laufstarken Thailänder Tanaphat Boosarawongse nach einer 4:1-Führung im ersten Satz den Sack zuzumachen und verlor etwas unglücklich 6:7, 6:4, 3:6.

Währenddessen spielte sich der an zwei gesetzte Spanier Roger Pascal Ferrera durch ein 6:4, 6:4 über den Kolumbianer Alejandro Arcila von der Nadal Academy ins Viertelfinale.



Jamie Mackenzie verlor gegen Tanaphat Boosarawongse (unten)./ Jamie Mackenzie lost to Tanaphat Boosarawongse (below).

Cover Girl Wins In A Buddy Battle

Still in seventh tennis heaven on Tuesday, devastated yesterday: Victoria Pohle (Stuttgart) lost to her buddy, doubles partner and club mate Valentina Steiner 6-3, 3-6, 1-6 after her surprise win against top seeded Serb Darja Svidjonkova. Steiner, among other things the cover girl of the tournament magazine will now meet the Italian Noemi Maines, who won surprisingly clear 6:3, 6:2 against the favored Czech Barbora Michalkova.

After the match, Victoria Pohle was suitably disappointed. „Her battery was simply empty,“ analyzed her mother Dagmar, once a very good player herself.

In the boys' U18 competition, Switzerland's Henry Bennet of Old Boys Basel (photo left) won against Poland's

Obrigado pela vossa visita



Coach André mit Roxanna Tahani-Bidmeshki, Beatriz Angelico, Margarida Monteiro und Laura Salvado (von links). Coach André with Roxanna Tahani-Bidmeshki, Beatriz Angelico, Margarida Monteiro and Laura Salvado.

Wo immer die Mädels auftauchen, herrscht gute Laune. Die National Squad Portugals erscheint stets im Rudel, kichert, palavert und schämt sich fremd für Coach André. Und Tennisspielen können die jungen Damen auch. Danke für euern Besuch – obrigado pela vossa visita.

Wherever the girls show up, there's a good mood. Portugal's national squad always appears in a pack, giggles, palaver and is embarrassed by Coach André. And the young ladies can play tennis, too. Thank you for your visit at the Baublies Jugend Cup - obrigado pela vossa visita.

Bruno Kokot (6:7, 6:2, 6:2), who lost a contact lens midway through the second set and was visibly handicapped thereafter. Bennet, like his famous club mate Roger Federer („unfortunately, I've never seen Roger at the club“), impressed with a flawlessly hit one-handed backhand.

Jamie Mackenzie, the crowd favorite, was eliminated. The recently naturalized red-haired „Kiwi“ failed to close the bag against the strong Thai Tanaphat Boosarawongse after a 4:1 lead in the first set and lost somewhat unluckily 6:7, 6:4, 3:6.

Die besten Bilder vom Jugend Cup Download Your Pics



Abend für Abend stellt Turnierfotograf Andreas Gorr die Bilder des Tages ins Netz. Wenn ihr sehen wollt, ob auch Bilder von euch dabei sind, kommt ihr über einen Link (Photos 2023) auf dere Web-Site jugendcup.com zu einer Dropbox, in der wir eine

große Anzahl von Bildern in guter Auflösung speichern. Ihr könnt diese Bilder ebenso problemlos herunterladen wie die aktuellen DAILY NEWS in PDF-Format. Wenn ihr Hilfe braucht, wendet euch einfach ans Turnierbüro. Every evening our photographer Andy Gorr posts the best images of the day. If you want to see if there are any pictures of yourself, just go to the jugendcup.com website where there's a link (Photos 2023) to dropbox with a large number of images in high resolution. You can download them just as easily as the current Daily News in PDF format. If you need help, just contact the tournament office.

